

Büttelborn, den 30. November 2013

An den Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Büttelborn  
Herrn Helmut Gölzenleuchter

Antrag der GLB-Fraktion zur Beschlussfassung in der Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Büttelborn am 18. Dezember 2013 (im Rahmen der HH-2014-Beratung und Beschlussfassung)

**Beschlussvorschlag:**

Die Gemeinde richtet ein fachbegleitetes Bürgerforum zur Entwicklung des Büttelborner Zentrums ein. Für die Beratung und Moderation durch einen Planungsingenieur oder Architekten wird im HH 2014 ein Betrag von 3000,00 € eingestellt.

Die Finanzierung erfolgt durch Streichung im Produkt 33.281.02 Kulturprogramm, und zwar der Aufwendungen in Höhe 3.000 € für ergänzende Veranstaltungen im Rahmen des Kulturprogramms (jährlich wechselnd „Spiel ohne Grenzen“ und Kunstpicknick) im HH 2014.

**Begründung:**

Das Büttelborner Zentrum rund um die Mainzer Straße 13 – 17 muss weiter entwickelt werden, da es einerseits Platzbedarf im Rathaus gibt, aber auch Leerstand von gemeindeeigenen Liegenschaften, über deren weitere Verwendung schon aus Kostengründen alsbald entschieden werden muss. Weiterhin ist die Attraktivität des Kerns Büttelborns zu erhalten und möglichst noch zu steigern, um einer erdenklichen Verödung entgegen zu wirken. Es soll deshalb im Rahmen der Bürgerbeteiligung ein Bürgerforum ins Leben gerufen werden, das Ideen für die zukünftige Entwicklung der Büttelborner „Mitte“ sammeln und zu einem groben Konzept verdichten soll. Dieses Bürgerforum soll durch fachliche Beratung und Moderation eines Planungsingenieurs oder Architekten effektiv geleitet werden.

Zur Finanzierung soll einmalig ein Betrag aus dem Bereich Kulturprogramm verwendet werden. Dies ist möglich, da im HH 2014 bereits zwei arbeitsintensive Sonderveranstaltungen vorgesehen sind, und zwar die Durchführung der Jubiläumsveranstaltung im Rahmen der 25-Jahr-Feier des Café-Extra sowie die Ausrichtung einer Ausstellung „Frankengräber“.

Für die GLB-Fraktion: Andreas Peters, stv. Vorsitzender